

平成24年10月2日

保護者のみなさまへ

貝塚市立北小学校
校長 富田 高弘

緊急時の集団下校について

ようやく秋気の訪れが感じられる気候となりました。平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。さて、去る9月14日(金)は、大雨洪水警報発令のため、緊急に一斉下校の措置を取らせていただきました。今回は一斉下校でしたが、緊急性が高い場合には下校の方法も変わります。緊急性の高さにより、レベル1からレベル4までのランクに分け、それぞれの下校方法を記入したプリントを配布させていただきますので、各ご家庭で確認しやすい場所に掲示、保管をお願いいたします。また、緊急時の下校体制の確立に向けて、下記の留意事項についてご周知いただきますよう、よろしくをお願いいたします。

① 下校先について

4月当初に連絡いただいた下校先に変更がある場合は、担任までお知らせください。

② 学校へのお迎えについて

車でのお迎えは、集団下校を行う児童の安全確保のため、お控えください。緊急集団下校をする場合は、すべての児童が玄関から下校します。お迎えに来られる方は、玄関でお待ちください。班ごとの人数確認で時間がかかるかと思われそうですが、ご協力をお願いいたします。また、保護者の方以外への児童の引き渡しはできませんので、ご理解ください。

③ 津波警報が発令された場合

津波警報が発令された場合は、児童は「子ども広場」に避難します。(子ども広場の場所は、プリント裏に印刷していますので、ご確認ください。)この場合は、緊急連絡網が使用できないことも予想されます。できるだけ早く、「子ども広場」にお迎えをお願いいたします。尚、玄関や避難途中での引き渡しは、児童全体の安全な移動の妨げとなることが考えられますので、ご遠慮ください。子ども広場に到着後、児童の安全確認が終了してから、ご一緒にお帰りください。

*これらの対応は、現時点で考えられる緊急対策となっております。今後、課題があれば変更していくことも考えられますが、その際は再度連絡を差し上げますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。